

平成27年10月29日（木）

地域でつながる
～顔の見える関係を作ろう～

地域包括支援センターとのつながり

宮前区地域自立支援協議会

はじまり

- 宮前区地域自立支援協議会での課題整理
- 一部の障害者生活支援センターが地域包括ケア連絡会議へ参加
- 個人的なつながり

地域包括支援センターとの交流会 1

- 平成22年 7月7日

地域包括支援センター連絡会議の社会福祉士部会が企画する交流会に参加
(障害者生活支援センターと希望者)

- その後は平成25年度まで年1回開催

地域包括支援センターとの交流会 2

- 平成26年度

地域包括支援センター連絡会議と自立支援協議会
双方の企画で年2回実施

8月19日 自立支援協議会企画（事例検討）

地域包括支援センター連絡会議との連絡会

12月4日 地域包括支援センター連絡会議企画

（事業所紹介）

自立支援協議会との連絡会

今年度の取り組み

- 平成27年度 暮らし専門委員会
- 8月18日 自立支援協議会主催
地域包括支援センター連絡会議との連絡会
「住みなれた地域で
安心して暮らし続ける
ことができる地域
を実現するために」
- 12月 交流会予定



その他の取り組み 1

- 平成23年度 高齢専門委員会
- 平成24年度 重度高齢専門委員会
- 8月2日高齢者虐待防止法についての勉強会
- 平成25年 2月
「高齢期を迎える重度障害者の実態調査」

その他の取り組み 2

- 平成25年度 重度高齢専門委員会
 - 10月「在宅生活を送る当事者・家族の日常生活における困り感について」実態調査
 - 12月「障がいのある方のくらしを考える」(地域交流会) にて実態調査の結果を報告
-
- 平成26年度 くらし専門委員会
 - 防災についての勉強会、実態調査
 - 市民向け防災イベントの開催

地域包括支援センターとの つながりから・・・

- 公園体操や認知症カフェ、各地域包括支援センターが行っている介護予防の取り組み等を知ることができた
- 障害のある方が介護保険サービスを利用するときに必要な情報を教えてもらうことができた
- とにかく顔の見える関係ができた！！！！

地域自立支援協議会との つながりから・・・

- 高齢・障害・行政と、様々な立場の方での意見交換は とても有意義だった
- 制度の仕組みや支援することへの考え方の違いに触れることができた
- お互いの機能や役割について、理解をすることができた
- 当事者・家族が一緒に参加しているのがよい取り組み。話を聞けてよかった

これからも・・・

- 顔の見える関係が日頃の支援に！
- 地域包括支援センターとのつながりを大切に！
- そして、地域とのつながりを大切に！！